
年阿南市議会 ６ 月定例会一般質問一覧表

番号 質 問 議 員

１

(1)

(2)

2

(1)

(2)

3

(1)

(2)

(3)

4

5

6

7

(1)

(2)

(3)

8

(1)

第1日目（令和元年6月12日　10時開始予定）

保育活動における園児の安全確保

〃

〃

について

１

土木行政について

図書館について

〃

〃

図書の貸出状況

阿南図書館の耐震性

館体制の将来的な方向性

〃

横見町前田踏切の改良

久 米 良 久
（ 経 政 会 ）
代表質問90分

予算の不用額の取扱い

防災問題について 〃

子ども・子育て支援について 〃

高齢者の交通安全対策と移動手段確保

令和 元

質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者

那賀川河川整備計画の変更

防災行政無線

市長の政治姿勢について 市長ほか

新たな総合計画

環境行政について

その他

市民相談窓口の充実

子ども・子育て支援事業計画

1



番号 質 問 議 員

１

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

３

(1)

(2)

(3)

４

(1)

(2)

(3)

(4)

５

(1)

(2)

(3)

(4)

６

(1)

(2)

市長の政治姿勢について 市長ほか

積み残した気になる事業は

高齢者ドライバーの事故防止策について 〃

その他

多選、長期政権についての考えは

市が考える１学年の児童、生徒数適正規模は

旧町村（小学校）の越境も考えるのか

再編までのスケジュールは

桑野谷橋の入口部の信号設置

市長の５選出馬について

公共交通（ＪＲ牟岐線）現状維持について

小中学校（周辺の小規模校）統廃合について

南部運動公園の周辺部整備について

免許返納者への優遇策は

自動ブレーキ車への乗換と推進策は

〃

〃

〃

自治体としての関わりとこの問題の取組は

南部地域（定住自立圏）自治体との連携は

市管理によるトイレの設置を考えるべきではないか

登下校の足は

〃

進めるべきでは（総合運動公園、工場誘致、住宅地）

林 孝 一
（新生阿南 ）
代表質問90分

運動公園への進入路は

宝の山の開発、長期的展望に立った計画の立案を

医、職、住の考え方は

コンパクトシティの計画に対し周辺部のあり方は

公共施設（公民館、隣保館）の耐震診断は

質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者

２
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番号 質 問 議 員

１

(1)

(2)

２

(1)

３

(1)

(2)

４

(1)

(2)

５

〃

３
表 原 立 磨
（自民創生会）
代表質問90分

市政４期１６年と今後について 市長ほか

公営事業の改革について 〃

公有資産のマネジメント改革について 〃

事前復興のまちづくりについて

その他 〃

4期16年の終了を半年後に控え、平成から令和へ

先送りせず今なすべきことは何か

と阿南をどう次代に繫ぐのか。財政は悪化の傾向、

人手不足や超高齢化のピークが間近に迫るなか、

合併に伴う行財政に対する効果の検証結果が

芳しくなく、１市４町の定住自立圏のメリットも

乏しいとの調査結果が出ている。持続可能な

地域を死守し、また県南をリードするために

阿南市はどうあるべきか

抜本的改革をどのように図るのか

大きな財政負担となっている各種公営事業の

あらゆる災害に備えて、事前に復興モデルを官民

連携で考えていく組織づくりが必要である。ＢＣＰ

の観点から見たまちづくりについての阿南市

結果として２年半もの間『塩漬け』状態となって

いる橘町新浜造船所跡地の利活用はどうするか。

用地購入した市の責任は

休館中の市民会館ならびに老朽化した阿南

図書館の再整備に対する考えは。市民

慢性的な赤字体質もしくは過度のコストによって

の幸福につながり、市民が誇りを持ち、尚且つ

「稼ぐ視点」を有した、これまでの箱モノ

とは一線を画す未来型事業とは

の考えは

上記に関連して、羽ノ浦町中庄上ナカレの

土地改変に伴う被害想定に対してどう取組むのか

質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者
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番号 質 問 議 員

１

(1)

(2)

２

(1)

(2)

３

(1)

(2)

４

(1)

(2)

５

１

(1)

(2)

２

(1)

(2)

３

(1)

４

(1)

５

(1)

(2)

６

消防行政について

羽ノ浦地域の課題について

行財政改革について

保育現場の現状について

保育所の民営化について

農業集落排水の現状について

羽ノ浦総合国民体育館建て替え工事について

〃

５
湯 浅 隆 浩
（新生阿南 ）
個人質問60分

市長の政治姿勢について 市長ほか

保育行政について 〃

羽ノ浦農業集落排水について 〃

教育行政について 〃

その他 〃

４
住 友 利 広
（自民創生会）
個人質問60分

阿南市行財政改革について 市長ほか

ふるさと納税について 〃

教育行政について 〃

農業振興について 〃

その他 〃

救急搬送について

消防団の再編統合について

目標達成項目の中身について

今後の推進のあり方について

平成３０年度の状況について

今後の展開について

質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者

第2日目（令和元年6月13日　10時開始予定）

教育勅語を参照した道徳的教育について

通学路における子どもの安全確保について

担い手不足について

今後の方針について
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番号 質 問 議 員

１

(1)

(2)

２

(1)

(2)

３

(1)

(2)

４

(1)

(2)

５

(1)

制度について

行政として中核機関を設置し、総合的な支援体制

具体的に現在どのようになっているのか。

保健福祉部内に横断的な組織体制として

設置された支援チームについて

６
福 谷 美 樹 夫
（市民クラブ）
個人質問60分

来年度から実施する会計年度任用職員 市長ほか

地域共生社会の実現に向けての組織機構 〃

保育所給食で提供されているスキムミルク 〃

放課後児童クラブの職員の配置について 〃

人口減少時代の住宅政策について

放課後児童クラブ職員の配置について、

国の「従うべき基準」緩和後も本市は現行の

基準のまま運営するのか

団地の造成を進める必要があるのではないか

移住・定住施策として、本市が主体的に住宅

市長

「阿南市子ども・子育て支援事業計画」に

おける放課後児童クラブ平成３０年度見込み

人数と、昨年度の実績について

を牛乳に変更することについて

３歳児から５歳児に限って提供している

スキムミルクを牛乳に変更することについて

単独調理を行っていない保育所で、試験的に

牛乳を献立に取入れることについて

改革について

総務省が行った需要額に関する調査の回答に

ついて、市の行政需要を満たしたものとなって

いますか。

今後制定される条例について

の整備について検討を進めているとのことだが、

質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者
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番号 質 問 議 員

１

２

３

４

５

６

７

８

９

１０

１

(1)

２

(1)

３

(1)

(2)

(3)

(4)

４

(1)

５

(1)

６

活かすことについて

支援）について

防災訓練の充実について

阿南市の夜間休日診療所の診療状況について

子育て等支援事業について

認定こども園化の進捗状況と今後の計画について

〃

７
佐々木志滿子
（子どもと未来の会）

個人質問60分

定住自立圏構想に新たに竹の産業を 市長ほか

ひきこもりの実態と相談・支援体制について 〃

不登校支援体制（子どもへの支援と家庭 教育長

分別パトロールの報告と指導内容について 〃

その他 〃

学校へのユニバーサルデザインの採入れ

環境パトロールの業務内容と市民啓発

〃

市長ほか

について

について

市役所庁舎の温室効果ガス排出、新旧比

避難所運営ゲームの普及について

児童クラブ設立の制度について

について

８
住 友 進 一
（ 経 政 会 ）
個人質問60分

市長の政治姿勢について 市長ほか

〃防災行政について

〃

〃

その他 〃

中小企業振興条例について

教育（環境）行政について

那賀川Ｂ＆Ｇ海洋センター（体育館・武道館）

の老朽化対策について

〃

健康増進に取組む自治体への交付金について

未来会議について

保健福祉行政について

産業振興行政について

〃

〃

質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者
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番号 質 問 議 員

１

(1)

２

３

４

５

６

１

(1)

２

(1)

３

(1)

４

(1)

５
(1)

(2)

６

１

(1)

２

(1)

(2)

３

(1)

４

(1)

(2)

５

(1)

(2)

６

(1)

１１

春日野体育館の鍵の管理について

さくら保育所の改善要望について

打樋川下流域における浸水、冠水被害改善 市長ほか

図書館・博物館等を含めた複合施設に

よる再開発についての要望

「スクールカウンセラー」について 〃

その他 〃

１０
喜 多 啓 吉
（自民創生会）
個人質問60分

立地適正化計画について 市長ほか

体育館の管理体制について 〃

保育所の環境整備について 〃

９
保 岡 好 江
（日本共産党）
個人質問60分

市長の政治姿勢について 市長ほか

牛岐城趾公園の環境保全について 〃

「ゲーム障害」について 教育長ほか

防災について 〃

その他 〃

羽ノ浦沢田地区からの要望についての今後の

展望について

〃情報公開制度について
旧新浜造船所跡地の情報開示について

旧新浜造船所跡地購入に際しての経過記録

作成について

自衛官募集要請の対応

市長の政治姿勢について 市長ほか

教育行政について 〃

市民行政について

〃

その他 〃

学校教育のさらなる国際化に向けた取組について

〃

国道、県道、市道等の社会資本整備について

福祉行政について

〃

奥 田 勇
（ 公 明 党 ）
個人質問60分

小中学校の統廃合について

公共交通機関の空白地の解消について

防災行政について

プレミアム商品券について

幼保無償化（幼児教育無償化）実施について

地区防災計画策定推進について

観光危機管理の充実について

ストリートピアノの設置について

第3日目（令和元年6月14日　10時開始予定）

質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者
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番号 質 問 議 員

１

(1)

２

３

(1)

４

(1)

(2)

(3)

(4)

集約事業（ほ場整備）について

農家の相談窓口一本化について

集約後について

ジャンボタニシ駆除について

国会議員の失言発言について

対策について

支援策について

農業問題について 〃

１２
小 野 毅
（新生阿南 ）
個人質問60分

市長の政治姿勢について 市長ほか

小中学校の登下校時の児童生徒の安全 教育長ほか

高齢者の交通対策について 市長ほか

質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者

8


